



Sábado, 17 de septiembre de 2005

- Webmail
- Alertas
- Envío de titulares
- Página de inicio

- PORTADA
- ACTUALIDAD
- ECONOMÍA
- DEPORTES
- OCIO
- TUS ANUNCIOS
- SERVICIOS
- CENTRO COMERCIAL
- PORTALES

[SECCIONES]

LOCAL

- Local
- Costa
- Provincia
- Andalucía
- Opinión
- España
- Mundo
- Vivir
- Televisión
- Titulares del día
- Especiales

[MULTIMEDIA]

- Gráficos
- Galerías
- Imágenes del día
- Videos

[SUPLEMENTOS]

- Expectativas
- Llave Maestra

[CANALES]

- Agricultura
- Atramentum
- Bolsa Directa
- Cibernauta
- Ciclismo
- Cine Ideal
- Descargas
- Entrevistas
- Esquí
- Formación
- Infantil
- IndyRock
- Legal
- Libros
- Lorca
- Meteorología
- Moda
- Motor
- Mujer Hoy
- Planet Fútbol
- Reportajes
- Televisión
- Todotrabajo
- Vehículos de Ocasión
- Viajes
- Waste Ecología

[PARTICIPA]

- Foros
- Chats
- Amistad

GRANADA

Selectividad de septiembre ofrece 44 carreras a los 1.500 alumnos aspirantes

La **Universidad de Granada** cuenta con **7.800 matrículas** y ha cerrado ya hasta **36 titulaciones con notas de corte**

M. V. COBO/GRANADA

El próximo lunes empieza la Selectividad de septiembre, una segunda oportunidad para los alumnos que aspiran a mejorar su nota y la llave para aquellos que no llegaron con todo aprobado a la convocatoria de junio. Más de 1.500 jóvenes, según las estimaciones del vicerrectorado de Estudiantes, se sentarán ante la hoja de examen a partir de las nueve y media de la mañana, con los nervios a flor de piel.

Imprimir Enviar

Los exámenes, que se extenderán durante los tres primeros días de la semana, serán el pasaporte imprescindible para que estos cientos de jóvenes puedan aspirar a una plaza en algunas de las 44 titulaciones que aún tienen vacantes tras las matrículas de la primera convocatoria.

Un tercio de junio

El vicerrector de Estudiantes, Rafael Díaz de la Guardia, señaló que esta cifra, que a día de ayer era exactamente de 1.521, podría resultar finalmente más elevada. «Los chicos pagan las tasas en las entidades bancarias y no siempre nos llega la información al momento», señaló, aunque no cree que se eleve demasiado.

Y es que normalmente esa cifra es similar a la de años anteriores y «siempre suele ser un tercio de los alumnos que se presentan en el mes de junio». En la primera convocatoria acudieron a la cita 3.962 jóvenes en toda la provincia.

En esta ocasión, y aunque la cifra de alumnos es menos elevada, volverán a habilitarse diecinueve sedes para la realización de los exámenes.

Los jóvenes que hagan uso de esta segunda oportunidad podrán aspirar a unas 44 carreras de las que ofrece Granada, ya que ya se han cubierto 36 titulaciones, las que tienen mayor nota de corte. Pero aún quedan todas las que no tienen límite de acceso, por lo que el vicerrector animó a los estudiantes a presentarse.

Sumando las matrículas que ya están en marcha y la cifra de alumnos de esta segunda Selectividad del año, desde el vicerrectorado de Estudiantes se muestran optimistas sobre el crecimiento de alumnos de nuevo ingreso, algo que sería bastante positivo teniendo en cuenta la tendencia general al descenso que hay en toda España. «La subida no será importante, se espera un pequeño crecimiento respecto al año anterior, pero es bueno que Granada se mantenga con una evolución positiva», declaró Díaz de la Guardia.

Por provincias, Sevilla es la que cuenta con mayor número de aspirantes (2.192), seguida de Málaga (1.615), Granada (1.521), Cádiz (1.362), Córdoba (1.020), Jaén (798), Almería (680) y Huelva (527).

Durante la primera jornada, se desarrollará la primera parte de las pruebas, común a todos los alumnos de Bachillerato, que dispondrán de 90 minutos para la realización de cada uno de los tres ejercicios: Composición de Texto Histórico, Análisis de Texto de Lengua Extranjera y Análisis de Texto Lingüístico Literario.

Durante los días 20 y 21 se desarrollará la segunda parte de la Selectividad en la que los alumnos se examinan de las materias propias de modalidad y deben realizar otros tres ejercicios.

La calificación global será la media de las notas obtenidas en las dos partes, debiendo obtener un mínimo de 4 puntos para ser apto. La puntuación definitiva se calculará ponderando un 40% la calificación global de Selectividad y un 60% la nota media del expediente de Bachillerato.

Subir

BUSCAR

IDEAL DIGITAL Hoy

Texto

Hemeroteca

Google

Categorías

[Lo más buscado](#)

© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
CIF B18553883

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA
18210 Peligros (Granada)
Tfno: 958 809 809

Contactar / Mapa web / Aviso legal / Publicidad/ Política de privacidad / Master de Periodismo / Club Lector 10 / Visitas a Ideal

Powered by SARENIT



publicidad

17 de Septiembre de 2005	Universidad de Granada	Ideal Digital
---------------------------------	-------------------------------	----------------------